

¿Cómo se ha vinculado la comunidad en este proceso de licenciamiento?

Desde que iniciamos el proceso para obtener la licencia ambiental **para el Área de Desarrollo Bienparado contamos con la participación de todos ustedes:** las comunidades del área de influencia del proyecto y las organizaciones sociales y productivas.

Las comunidades vecinas se han involucrado en actividades como:



Participación en reuniones de presentación del consultor ambiental con el cual llevamos a cabo el Estudio de Impacto Ambiental.



Construcción de fichas veredales y prediales para tener más información del territorio.



Realización de monitoreos ambientales para recopilar información sobre el medioambiente para la elaboración del EIA, a través de recorridos y conformación de comisiones para evaluar el entorno natural en aspectos como el suelo, la calidad del agua, entre otros.



Participación en reuniones y talleres destinados a explicar el proyecto, identificar impactos ambientales y presentar medidas para manejarlos.

Las reuniones fueron desarrolladas en tres momentos:



Primer momento, de marzo a abril de 2021:

Presentación general del proyecto.



Segundo momento, en septiembre de 2021:

Taller de identificación de impactos y medidas de manejo ambiental.



Tercer momento, efectuado en marzo de 2022:

Socialización de resultados y planes de manejo ambiental derivados del taller de impactos.



Visitas casa a casa por parte del equipo técnico encargado de realizar el EIA para dar respuesta a preguntas asociadas al proyecto.

“

De manera posterior a la entrega del Estudio de Impacto Ambiental a las autoridades ambientales, seguimos generando espacios de acercamiento y formación con nuestras comunidades vecinas y demás grupos de interés para resolver dudas e inquietudes sobre el proyecto.

”

